

AWDI

Kapolres Ciamis Bersama Rombongan Turut Bantu Kerja Bakti Masyarakat Desa Sukamaju

Ciamis - CIAMIS.AWDI.OR.ID

Jan 27, 2025 - 20:04



Ciamis – Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., bersama Wakapolres, Kabag Ops Polres Ciamis, dan rombongan, menunjukkan kepedulian sosial yang tinggi saat melaksanakan kegiatan olahraga hiking pada

Senin (27/01/2025).

Dalam perjalanan, rombongan mendapati warga Desa Sukamaju, Kec. Cihaurbeuti tengah melakukan kerja bakti membersihkan material longsor yang menutupi bahu jalan.

Kapolres beserta rombongan segera menghentikan kegiatan hiking dan bergabung dengan warga untuk membantu membersihkan jalan. Material longsor yang menghalangi akses jalan tersebut diupayakan segera dibersihkan dengan peralatan seadanya.

Sebagai bentuk dukungan, Kapolres Ciamis membagikan bingkisan sembako kepada masyarakat yang ikut dalam kerja bakti. "Ini adalah wujud apresiasi kami kepada masyarakat Desa Sukamaju yang masih menjunjung tinggi nilai gotong royong dalam kehidupan sehari-hari," ujar Kapolres.

Kapolres menambahkan bahwa kegiatan gotong royong seperti ini adalah cerminan dari kekuatan sosial masyarakat yang perlu terus dilestarikan. "Semangat kebersamaan ini menjadi teladan bagi kita semua dalam menjaga lingkungan dan membangun solidaritas," imbuhnya.

Kapolres menegaskan bahwa Polri selalu siap hadir di tengah masyarakat, baik dalam situasi darurat maupun kegiatan sosial. "Kami tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam membantu masyarakat, termasuk dalam kerja bakti seperti ini," tegasnya.

Warga Desa Sukamaju mengaku terharu dan berterima kasih atas kepedulian Kapolres Ciamis dan jajarannya. "Kami sangat senang Kapolres ikut turun tangan. Ini menunjukkan Polri benar-benar dekat dengan rakyat," ujar salah seorang warga.

Dengan semangat gotong royong dan kepedulian, kegiatan kerja bakti ini selesai dengan lancar, dan akses jalan kembali normal. Polres Ciamis terus berkomitmen untuk mendukung masyarakat dalam menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,